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商品楼奠基后，两年多来再没任何动静

烂尾楼挡道，小路只有一米宽
文/片 本报记者 喻雯 实习生 赵文静 张万哲

家住七里山西路山景园小区
的业主普遍遇到出行难题：从七里
山西路到七里山路，有一条一公里
左右的近道，却由于一座“烂尾楼”
的阻碍，仅一米多宽，行人走路不
方便，车辆更是无法通过。23日，记
者了解到，这座“烂尾楼”就是位于
七里山路上的盛世皇苑小区，两年
前奠基后一直没有动静。

盛世皇苑小区

奠基后再没动静

23日，记者来到七里山路上的
盛世皇苑小区。整个施工工地大门
紧闭，记者透过工地围墙看到，工
地围墙内仍是一大片荒地，只在中
央挖了一个巨大的土坑，打了一部
分地基。在空旷的场地上，既见不
到来往忙碌的工人，也没有施工设
备，只有几袋水泥零散地放在地
上，很久没有施工的样子。

盛世皇苑小区对面小区新汇
物业公司的满先生说，他去年9月
份来这里工作的时候，盛世皇苑就
处于停工的状态，这么长时间以
来，没有施工工人来过。

记者了解到，这个小区的开发
商是山东佳辰房地产开发有限公
司，2009年8月，开发商在现场举行
了奠基仪式。但一些业主随后发
现，所谓的奠基只是象征性的，现
场只有一台挖掘机孤零零地矗立
在一片荒地上，后来连挖掘机也不
见了。

一位曾在该房地产公司就职
的人员告诉记者，2006年前后，不
少市民参与了房子团购，当时开发
商承诺的是2010年开工建设，2011
年就能竣工交房。业主等了五六

年，一直没有回音。“当时开发商拿
下这块土地时，有《国有土地使用
证》，而《建设用地规划许可证》、

《建设工程规划许可证》等证都没
有办理，所以迟迟没有开工。”该工
作人员表示，该项目的土地后来转
到老板手里，但是没有用作楼盘开
发。“目前正在走法院审理程序，这
块土地很可能会被拍卖。”

满先生说，盛世皇苑小区西邻
有一条小路，这条路仅有一米多
宽，一直延伸到山景园小区门口。
这条路大约1公里长，目前盛世皇
苑占地面积较大，道路拓宽难度较
大。“有些人开车来到小区门口，想

通过这条路到山景园小区，无法通
过，只能调头，很麻烦。”

一米宽的近路

不知何时能拓宽

根据满先生所说，记者沿着盛世
皇苑小区北门向西走，由于是土路，
风一起，黄沙飞扬。楼盘的外墙占据
了一部分道路，由于紧靠着兴济河，
工地西侧的土路被外墙和铁网围住，
这条小路仅有一米多宽。走在路上，
行人并排走不能超过三人。

记者走了大约1000多米，到了
位于七里山西路南口的山景园小

区。小区业主杨先生介绍，他是
2004年入住的，当时买房时，开发
商告诉他们，通过小区东头的桥就
可以连通七里山路，去英雄山路也
方便多了。“可是自从两年前盛世
皇苑的围墙一建，别说车了，人也
只能勉强沿着围墙边绕过去。”

“如果道路够宽，市民从七里
山路到七里山西路，通过这条小
路，只需几分钟的时间。”杨先生
说，现在由于道路不通，市民开车
从七里山西路到七里山路时，只能
绕一个大圈子：从七里山西路南
口，先绕到六里山路，再绕到英雄
山路，最后再绕到七里山路。

市中区市政局相关工作人
员称，有关这条小路拓宽的问
题，之前也有市民反映过。以目
前这条路的宽度等实际情况来
看，不是简单整修、垫平就能解
决的。如果要解决周边市民的出
行问题，就得做好道路的拓宽。

该工作人员说 ，2 0 08年 、
2009年前后，市中区对区里的主
干道、次干道等做了整修，目前
的资金比较紧张。区市政局会对
辖区范围内道路的整体情况做
相关调研，再上报市局审批。从
审批情况来看，目前这条路的拓
宽没有立项。

该工作人员介绍，一条路的
拓宽牵扯到拆迁、征地等多方面
的问题，现在的首要问题是要确
认道路的性质，是不是小区配套
的道路。“道路拓宽比普通的道
路整修要麻烦得多。”工作人员
说，现有道路是一米宽，如果拓
宽到十几米，必定会占用附近开
发商的土地，以目前这种泥泞土
地的现状来看，拓宽的难度不
小。

“我们会尽快找相关工作人
员去现场详细调研。”该工作人
员表示，如果周边居民反映出行
难度大，他们会根据实际情况先
做简单的整修，先方便老百姓的
出行。之后他们会上报相关部
门，商讨道路拓宽的解决方案。

格部门说法

这条道路拓宽

目前没有立项

施工现场只有一个挖好的大坑。围墙外就是七里山路到七里山西路最近的小路。

由由于于围围墙墙的的阻阻碍碍，，一一米米宽宽的的小小路路难难以以拓拓宽宽。。
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